

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 30. September 2020

966. Dringliches Postulat

Die Volkswirtschaftsdirektion unterbreitet mit Antrag vom 4. September 2020 einen Bericht und Antrag zum dringlichen Postulat KR-Nr. 258/2019 betreffend Anwohner- und landschaftsverträgliche Linienführung für die SBB-Linie zum Brüttenertunnel im Glattal. Der Regierungsrat zieht den Antrag in Beratung und verabschiedet ihn zuhanden des Kantonsrates (siehe ABl 2020-10-09; Vorlage 5657).

Vor dem Regierungsrat
Die Staatsschreiberin:



Kathrin Arioli